



令和5年12月22日

枝幸町立枝幸中学校

## 学校教育目標

「よし！やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 遅い実践力を身につけよう

## 二学期が終わります

校長 林 智宏



本日、2学期の終業式を迎えました。この2学期は3年生の修学旅行、2年生の宿泊学習・職場体験、1年生は校外学習と、それぞれの学年で行事に取り組みました。10月には文化祭を行い、各学年が躍動した演舞と素敵な歌声を響かせてくれました。また、教職員としては、11月に行われた枝幸町教育研究大会の会場校として6つの授業を公開し研修を積んだ学期でもありました。子どもにとっても大人にとっても、経験は力になり、その力は、日々の実践力と新たな挑戦の活力を生み出すものと思っています。

さて、明日から1月17日まで冬季休業に入ります。年末年始となり、忙しく、そして落ち着かない日が続く冬休みですが、今だからこそ大切にしてほしい事を終業式で生徒に話しました。

○3年生は、進路実現と新たなスタートに向けてのラストスパート

○2年生は「あと3か月で受験生」という時期

○1年生は「リカバー」のチャンス

何事にも、「大変だから嫌だ」「面倒くさい」「誰か好きな人がやればよい」と考えるのではなく、気持ちを切り替えて「よし！やってみよう！」と考え、主体的に取り組むことが、自分の能力や可能性、スキルを伸ばすことにつながります。また、意欲をもって主体的に取り組めば、結果がどうであれ何か大切なことを学ぶことができるのです。「よし！やってみよう！」は“成長の秘訣”でもあります。

令和5年も残り少くなり、まもなく新しい年を迎えます。保護者の皆様、地域の方々には、本校の教育活動にさまざまな形でご協力とご支援をいただき、ありがとうございました。どうぞ良いお年をお迎えください。そして、3学期もよろしくお願ひ致します。

いよいよ明日から冬休み。

(学校閉庁日は12/29~1/4です)

病気や事故に十分注意して充実した時間を過ごしてください！3学期始業式は1/18(木)です！

枝幸中学校の様子は  
ホームページからも発信中。  
QRコードからご覧ください！



### 令和5年度 ほっかいどうライン相談

北海道教育委員会

- LINEを活用した教育相談です。
- あなたの心が楽になるよう抱えている思いや悩みを専門相談員に相談してみませんか。

生徒  
の皆さん



アカウント名  
LINE

「令和5年度ほっかいどうどもライン相談」

- 2次元バーコードで友だち登録をします。
- 名前や学校名の登録は必要ありません。
- 相談内容の秘密は守ります。

### 相談受付スケジュール

2023年 2024年

・5月1日～3月25日  
(月曜のみ)

・5月1日～5月14日  
9 3

・8月7日～9月18日

・1月8日～1月31日  
6 12

(毎日)

受付時間  
17:00  
22:00

どんな相談でも聴かせてね。

自分のことで困っている  
悩んでいる…

誰かに聞いて  
ほし…

友だちのこと  
悩んでいる…

進路や将来  
のこと  
悩んでいる…

電話やメールの相談はこちらです。

○電話相談(24時間対応・無料)  
0120-3882-56 (子ども相談支援センター)

○メール相談  
sodan-center@hokkaido-c.ed.jp

北海道教育委員会

## 情報モラル教室から

11/30

11月30日、本校体育館において『KDDI スマホ・ケータイ安全教室』が開催されました。3年生は学年閉鎖中のため参加できませんでしたが、1・2年生は多くのことを学びました。

よく起こりがちなトラブルの事例を、動画等を使って紹介していただきました。また、周囲の生徒どうして意見を交わす時間もあり、日頃から利用するスマホをどう上手に使えばいいのか、また、便利なインターネットの使い方、そしてやってはいけない行動や巻き込まれる可能性のあるトラブルについて真剣に考える有意義な時間となりました。



スマホやケータイは便利なものです。しかし、その便利さの中にひそんでいる「危険な部分」を理解して、被害者にも加害者にもならない使い方を考えていくことが必要です。ぜひ、この冬休みにご家庭でも話題にしていただければと思います。



## 指導主事 学校教育指導訪問(二次訪問)がありました

12月13日（木）、宗谷教育局義務教育担当指導主事による学校教育指導訪問（二次訪問）がありました。先月は枝幸町教育研究大会北ブロック大会が開催されましたが、教職員はつねに授業力を向上させるために研究を重ねています。



土田萌実義務教育指導主事に来校いただき、学校研究について、全学級の授業参観、そして特設授業の2A理科を中心に研究協議を行いました。

土田指導主事には朝9時から夕方16時まで、枝幸中学校のこれまでの取組についての成果と課題についての発表を聞いていただきました。そして、今後どういった方向で研究を深めていけばよいのかをご教授いただきました。ありがとうございました。

本日いただいた助言をもとにして、本校はこれからも歩み続けていきます。



▼この2学期も保護者・地域のみなさまには、毎日の学校生活はもちろんのこと、さまざまな部分でたくさんの激励をいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。おかげさまで、毎日が充実した学校運営を行うことができました。▼地域の中の学校であり、教職員・保護者・地域の中で子どもたちを見ていくことが、安心・安全な学校につながっていると感じます。▼さて、生徒のみなさん、冬休みは家族や仲間とのふれあいを大切にします。規則正しい生活をすることで計画的に学習に取り組みましょう。SNSの利用についても被害・加害者にならないよう十分に気をつけてください。▼3学期始業式は1月18日（木）です。全校生徒が、事故なくケガなく、笑顔で登校できることを職員一同願っております。

▼みなさま、よいお年をお迎えください。そして、令和六年もどうぞよろしくお願いいたします。

保護者・地域のみなさまへ